
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024-25 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
 

クラブテーマ  「和の心」で 笑顔あふれるロータリー活動を 

会長挨拶                    第 62代会長 小林 篤 

こんばんは！ 

今日は上半期最後の例会で、クラブ総会があります。 

次年度の関根エレクトが議案を提出しますので、皆さん 

ぜひ慎重に審議をお願いします！ 

 

先週のクリスマス例会では、多くの方にお集まりいた 

だき、本当にありがとうございました。 

演奏も素晴らしく、皆さんのおかげでとても盛り上がり 

ました！感謝申し上げます。 

 

さて、本日の例会の前には理事会が行われました。理事会では、今後のロータリ

ー活動についていくつかの議案が審議されました。 

ご存知の通り、理事会はクラブの最高意思決定機関です。一つの議案に対して、

理事メンバーがクラブのことを思いながら活発に意見交換をしています。 

理事メンバーでなくてもオブザーバーとして参加が可能ですので、ぜひ見学にいら

してください。きっと勉強になると思います。 

 

その理事会で審議された議案の一つ、新入会員の承認についてですが、全会一致

で可決されました。この後、全会員の皆さんに新会員に対する異議の有無を確認す

るお知らせを送ります。異議がなければ、川島さんと柳さんの入会が正式に承認さ

れます。 

新しい仲間が増えるのは本当に嬉しいことですね！これで、今年度の会員増加目標

まであと 5 名となります。引き続き皆さんのご協力をよろしくお願いします！ 

 

先日、「岩槻ロータリーは会員数が増えたよね」と言われたんですが、そばにい

たロータリアンの方が「でも岩槻ロータリーさんは人数が増えても…」と言って、

肝心なところは何も言わないんですよね。 

そのとき、ふと思いました。「ああ、岩槻は妬まれてるんだな」と。そして、「つい

に他のクラブから妬まれる存在になったんだな」とちょっと嬉しくなりました

（笑）。でも、妬まれるだけじゃなく、最終的には憧れられるクラブを目指したい

ですよね！ 

 

個人的に、岩槻ロータリーは第 4 グループの中でも一番まとまりがあって、仲が

良いクラブだと感じています。この絆を大切にしながら、クラブビジョンに掲げた

目標に向かって頑張っていきましょう！ 

 

今年はこれが最後の例会になりますが、会員の皆さんが良い新年を迎えられます

よう心から祈っています。そして、1 月 9 日の初例会では、また皆さんと笑顔でお

会いできることを楽しみにしています。 

 

以上、ありがとうございました！ 

 

2024-2025 小林 篤 年度 第 18回     通算 2860例会  

 

 

 

本日の例会 
 

例会場 

点鐘  

テーマ 

主管 

 

・ロータリーソング 

 

・四つのテスト・ロータリーの目的  

    

   

 

 

 

 

 

次回例会案内 
 

令和 7年 1月 9日（木） 

例会場   

点鐘   

テーマ  
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小林 篤 

内藤 明 

樵 康史 

ふな又 
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料亭ふな又 

18：00 

クラブ総会 

会長 幹事 

 

 

手に手つないで 

 

北村徳章 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
料亭ふな又 

18：00 

新年例会 

 
 

 

 

 

オノオノ春日部 

18：00 

クリスマス移動例会  

 
 

    

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇第 2770 地区よりロータリー財団奨 

学生募集の案内が届いております。 

〇比国育英会バギオ基金より 2023 年 

度事業報告が届いております。 

〇米山記念奨学会よりハイライト米 

山が届いております。 

〇岩槻東 RC より 12 月例会予定表が 

届いております。 

〇大宮西 RC、岩槻東 RC より週報が届 

いております。 

 

幹事報告             幹事 内藤 明 

クラブ総会             

岩槻ロータリークラブ会員 殿 

 

議案提出  会長エレクト 関根信行  

添付資料  有・無 

議案文  

2025-26 年度岩槻ロータリークラブ理事・役員（案）の件 

 

2025-2026 年度岩槻ロータリークラブ理事・役員（案）を

提出させていただきます。 

会員の皆様、ご審議の程何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

●決議 
 

2024 年 12 月 19 日 

会員数 23 名  出席者 14 名  委任状 8 名 

クラブ細則第 5 条第 2 節により、総会員数の 3 分の 2 以上

の出席数（委任状含む）となり、総会は成立しました。 

 

また、出席者多数の賛成により第 1 号議案は可決されまし

たことをご報告いたします。 
 

委員会報告         

指名委員会          委員長 原田晃博 
10 月 17 日に行いました第１回指 

名委員会において、津多一幸 会員 

を 2026～2027 年度会長（会長ノミニ 

ー）候補として選出いたしました。 

その後、委員会を代表し津多一幸会 

員にお話しましたところご本人より 

快諾を得ましたので、11 月の定例理 

事会にて報告し、理事皆様のご承認 

をいただいた上で 12 月 5 日に指名委員会委員の皆様にご報

告いたしました。 

クラブ会員みなさまよろしくお願い申し上げます。 

●クラブ総会次第 

・日 時：2024 年 12 月 19 日（木） 

18：00 点鐘 

・場 所：料亭ふな又 2 階会議室 

・司 会：幹事 内藤 明 

 

1 開 会  

2 出席者及び資料の確認 幹事 内藤 明 

3 審議事項 

 

○第 1 号議案 

【2025-2026 年度岩槻ロータリークラブ理事・役員（案）】

の件 

議案提出者 会長エレクト 関根信行 

 

4. その他 

 

●議案  

第 1 号議案 

令和 6 年 12 月 19 日 

岩槻ロータリークラブ会員 殿 

 

《添付資料》 

 

2025-2026 年度 理事・役員（案）  

 

【理事】  

中村 正  三浦宣之  原田晃博  小林利郎 

鈴木真樹  小林 篤  田畑寛樹  関根信行 

内藤 明  伊藤真守  松永 豪  津多一幸 

  

【役員】 

小林 篤 関根信行 松永 豪 伊藤真守 津多一幸   

上半期を振り返って      会長 小林 篤 

今年度は、「和の心で 笑顔あふれるロータリー活動」を

スローガンに掲げ、活動を進めてまいりました。このスロー

ガンには、戦後の日本人が互いに助け合いながら日本の発展

に寄与してきた歴史を振り返り、岩槻ロータリークラブにお

いても「和の心」を大切にしながら繁栄していきたいという

願いを込めています。 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強について 
会員増強に関しては、7 月に村上さんと駒澤さんが、8 月に

北村さんが、9 月には富田さんが新たにご入会くださいま

した。そして今月の理事会では、川島さんと柳さんの新入

会員承認議案を上程いたします。理事会の皆様にご承認い

ただき、ぜひお二人を新しい仲間として迎えたいと考えて

おります。現在、クラブ会員数 30 名を目標に活動を進めて

いますが、目標達成まであと少しとなりました。引き続き、

皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

活動報告 
本年度のスタート直前には皆様承知だと思いますが色々

とあり、年度計画書を作り直すこととなりました。その結

果、バタバタとした慌ただしいスタートとなりましたが、

初例会では出席率 100%を達成することができました。皆様

のご協力に心より感謝申し上げます。 

7 月には所信表明を行い、8 月には岩槻まつりでインター

アクトの皆さんと共にバザーを開催しました。地域の皆様

とも交流が深まり、有意義な活動となりました。9 月には

早朝例会を実施し、遠藤パスト会長には多大なご支援をい

ただきました。誠にありがとうございました。 

10 月には、ガバナー公式訪問例会が開催されました。ガ

バナーのお人柄もあり、和やかで温かい雰囲気の中、無事

に例会を終えることができました。公式訪問例会が終了し、

ほっと一息ついたのもつかの間、すぐに青少年作文コンク

ールが控えていました。職業青少年奉仕委員会の皆様には、

非常にタイトなスケジュールの中でご尽力いただきまし

た。そのおかげで、多くの方から高い評価をいただく事業

となりました。この場をお借りして、改めてお礼申し上げ

ます。 

また、10 月には地区大会が開催され、多くの会員の皆様

にご参加いただきました。皆様の積極的なご協力に感謝申

し上げます。 

 

下半期に向けて 
上半期は多くの活動を通じて、皆様のご協力と「和の心」

を実感することができました。一方で、下半期もまだまだ

多くの行事や活動が控えています。また、これから次年度

の準備が本格化していく時期でもあります。次年度である

関根年度に、良い形でバトンを渡せるよう、引き続き努力

を重ねていきたいと考えております。 

 

最後に 
最後になりますが、内藤幹事には、この半年間にわたり多

大なご尽力をいただきました。さまざまな場面で支えてい

ただき、心より感謝申し上げます。引き続き、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

 小林年度がスタートして年度の半分を終わろうとしてい

ます。振り返れば年度スタート前段より準備が始まり、心

の準備が整わないまま年度が始まったと思います。年度初

め諸問題により会員皆様にはご迷惑をおかけしましたが、

前半クラブ事業、地区事業をスムーズに終えることができ

たのは会員皆さまの協力のお陰です。改めて御礼申し上げ

ます。 

 年度前半、様々な場面で他クラブの方々や自クラブの新

しく入会された会員の皆様と、人と人の繋がりを作れたこ

と、多くの方々と親交を作れたことが自分の一番の財産で

あると自負しています。 

 このことを糧に年度後半、まだ例会、事業控えています

ので、しっかりと小林会長をサポートし、クラブ運営に精

進していきます。そして「和の心」で笑顔あふれるロータ

リー活動実現に向けて改めて会員皆様の御協力をよろしく

お願い申し上げ、小林年度前半期の締めくくりとさせて頂

きます。 

 

上半期を振り返って      幹事 内藤 明 

ＩＭ実行委員会      実行委員長 田畑寛樹 

ＩＭ実行委員会ではこれまで３回 

の会議を重ねて参りました。今現在 

決まっております情報をご報告しま 

す。 

ＩＭ開催にむけた組織図です。 

岩槻クラブ会員皆さんの役割分担も 

ありますので宜しくお願い致します。 

ＩＭ最新報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行：岩槻ロータリークラブ会報･広報･IT 委員会  委員長 樵 康史 副委員長 三浦宣之 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

23 14  4 78.26％ 

 
スマイル報告 

本日のスマイル合計 20,000 円 

年間累計額 483,000 円 

 

スマイルＢＯＸ              

メンバー（50 音順・敬称略） 

 

遠藤隆雄 総会おめでとうございます。 

北村徳章 クラブ総会宜しくお願いします。 

小林 篤 本日クラブ総会です。今年最後の例会です。 

新年例会笑顔で会いましょう。 

小林利郎 クラブ総会宜しくお願いします。 

鈴木真樹 小林会長、内藤幹事、上期も今日で終わりです 

ね。本日の例会宜しくお願いします。 

関根信行 今年も１年ありがとうございました。来年もよ 

ろしくお願い致します。 

田畑寛樹 親愛なる皆様、こんばんは。篤会長、内藤幹事、 

上期誠にお楽しみ様でした。関根エレクト次年 

度の発表よろしくお願いします。私はＩＭの報 

告をさせていただきます。 

皆様、本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

津多一幸 クラブ総会宜しくお願いします。 

内藤 明 本日の総会よろしくお願いいたします。 

中村 正 良い年を迎えて下さい。来年も宜しくお願いし 

ます。 

原田晃博 クラブ総会宜しくお願いします。 

松永 豪 本日も宜しくお願い致します。 

三浦宣之 本日は宜しくお願いします。 

村上 泉 本日も宜しくお願い致します。 

ＩＭ当日までの実行委員会スケジュール 

・リーフレット作成 

・挨拶依頼 

・1/10 登録人数確定予定→席次作成 

・当日映像資料作成 

・現地打ち合わせ・ＰＣ動作確認等（パレスホテル） 

・会場設営 

・備品準備 

・花束準備 

ガバナー補佐 原田晃博 

2025 年 2 月 5 日（水）、大宮のパ 

レスホテル、4 階のローズルームで 

インターシティ・ミーティング（Ｉ 

Ｍ）を開催します。入会間もない方 

はＩＭって何だろうと思われている 

かと思いますが、大宮西ＲＣ、岩槻 

ＲＣ、大宮東ＲＣ、岩槻東ＲＣ、大 

宮北東ＲＣの 5クラブから成る第 4グループの会員皆さんが

一堂に集まって親睦を図る事業です。過去２年間のＩＭでは

奉仕事業を課せられてガバナー補佐は苦しみましたが、今年

は岡村ガバナーから自由にやってくださいと言われていま

すので、僕は「新年会」というイメージのもとでいきたいと

思います。約 210 人在籍している第 4 グループの皆さんと交

流をもっていただき、席次に関しても新しい試みを準備して

おります。今回は埼玉に縁のあるはなわさんにもご出演いた

だけることになりましたので、皆さんに楽しんでいただきた

いと思います。田畑実行委員長が大変よくやってくれている

のでありがたいです。開催日が近づいてきましたので、クラ

ブの皆さんにも何卒ご協力をお願いいたします。 


